

Vorstandssitzung 3/2017

Datum 29. Juni 2017, 18.30 Uhr
Ort Höhematte
Anwesend **Marjanovic Alex AM (Vorsitz)**
Zwahlen Adrian AZ
Löhner Tobias TL
Markus Stucki MS
Aeschimann Riccardo RAE
Eggenschwiler Vera VE
Eggenschwiler Lukas LEI



Abgemeldet

Pendenzen Gemäss Farben der VS-Mitglieder

1. Persönliche Mitteilung AM, Email-Adresse TCI

- **AM wird eine neue TCI-Mailadresse kreieren.**
- Austausch Höhematte-Kommission: Der Austausch verlief gut. Der TCI ist aufgefordert, schriftlich festzuhalten, was wir wollen. **Dieses Dokument wird von AM aufgesetzt.**

2. Protokoll von VS 02 / 2017 (Pendenzen werden unter entsprechenden Traktanden besprochen), nächster VS Termin

- Die nächste VS findet am 24. August 2017 um 18.30 Uhr statt.

3. Junioren: wie weiter, Trainerfrage

- RAE erläutert, dass Markus Heigl nicht mehr kommen kann (Betreuung einer WTA-Spielerin).
- Daher hat RAE selber mit Unterstützung von VE das Training geleitet. Zwei Mal musste das Training abgesagt werden, weil kein Trainer z.V. stand.
- RAE würde eine Stunde pro Woche übernehmen bis zum Winter.
- RAE ist bestrebt, weiterhin nach einer Trainer-Lösung zu suchen in dieser Zeit.
- **VE fragt Martin Bommer als möglichen Trainer.**

4. Allgemein: Defibrillator-Angebot

- VE erläutert, dass ein Occasion-Angebot CHF 1'400.- kosten würde.
- Der Vorstand beschliesst, dass dieses Angebot genutzt wird. **VE kümmert sich um die Beschaffung und um die Installation.**

5. Betrieb

- GotCourts: **LEI instruiert Vreni und Hanspeter Gafner anlässlich des Höhematte-Cups. Zudem klärt LEI ab, ob eine Gästereservation ohne Kreditkarte möglich ist. Weiter wird LEI ein fiktives Gäste-Profil erstellen.**
- Allgemein Platzwartung: AZ ist zufrieden mit den Fortschritten von Gafners und ist guten Mutes, dass sie auch im 2018 z.V. stehen werden.
- Kürzlich kam der Lebensmittel-Inspektor – wir haben mit Bravour „bestanden“!
- Tribüne: Hanspeter Gafner wird die Tribüne sanieren für ca. CHF 700.- (CHF 25.- pro Stunde plus Material).
- Boccia-Bahn: **LEI gibt A. Jäck in Auftrag, eine Plakette zu erstellen mit versch. Informationen.**

6. Events und Turniere

- Grillplausch 1. Juli: Mangels Anmeldungen wird der Grillplausch vom 1. Juli abgesagt resp. verschoben.

- Höhematte-Cup: Matthias Rieder gibt dem Club eine Pauschale, die teilnehmerabhängig ist. **AZ handelt diese mit Rieder noch aus.**
- MvI: Die Anmeldungen laufen gut, alles ist aufgegleist. Der Gastro-Betrieb wird komplett über Gafners laufen. **AM wird vor der MvI ein Mail an alle Mitglieder senden.**
- Clubturnier: Anmeldeliste hängt im Clubhaus. Andy Kämpf organisiert dieses Turnier. Nicht-Lizenzierte können sich ebenfalls anmelden. **Auch dieses Turnier wird AM mit einem Mailing bewerben.**
- BO-Open: Marco Aeschmann organisiert dieses Turnier vor Ort in Zusammenarbeit mit Vreni Bichsel.
- AZ erwähnt, dass er sein Pensum für den TCI um ca. die Hälfte reduzieren möchte. Der Vorstand ist daher bestrebt, ein weiteres VS-Mitglied zu finden. **LEI wird Raffael Vogel für ein Vorstands-Amt fragen, VE fragt in „ihrem“ IC-Team nach und RAE Willy Wade.**

7. Interclub: Allgemein, Leistungsziele (René B.)

- Situation Herren 1. Liga. Michel Schüler hat den Austritt aus dem TCI gegeben, da er beim TC Wohlensee NLC spielen möchte. Weiter überlegt sich Matthias Rieder einen Wechsel zu den Jungsenioren in Frutigen.
- Leistungsziele R. Bettoli: René Bettoli will Leistungsziele für den Interclub definieren und mehr Teams stellen. Der Vorstand beschliesst, dieses Vorhaben zu unterstützen. **MS teilt Bettoli mit**, dass er einen konzeptionellen Vorschlag z.H. des Vorstandes erstellen soll.
- Zusammenarbeit TCI – TCW: Im Herbst wird eine mögliche Zusammenarbeit mit dem TC Wilderwil aufgegleist – wir werden noch besprechen, wie wir vorgehen werden.

8. Finanzen

- Aktueller Kontostand auf Vereinskonto (28.06.): 19'147.68
- Offene Aktivmitglieder: Fumika Nishinaga (bei Sändy Zimmermann gefragt), David Lojo (wie letztes Jahr, war im 2015 100.- Mitglied), Thomas Küttel (wie letztes Jahr, war im 2015 100.- Mitglied), Janosch Fizca (gemahnt), Roger Feuz (gemahnt), Jerry Calote, Mary Amkreutz (Couvert nicht zustellbar), Regula Simmen, Tiuss: Markus Dietrich, Schreinerei
- Offene Hauptsponsoren und Hotels: Hansen AG (ist nicht zufrieden mit Tuch !?), Basler Versicherungen, Hotel Interlaken
- To Do's TL bis Mitte Juli:
 - Versand Rechnungen Passivmitglieder
 - Versand Rechnungen neue Mitglieder
 - Versand Rechnungen Junioren-Trainings
 - Versand Anfragen Geld für Junioren bei den Gemeinden (Ricci muss hierfür noch die aktuellen Junioren-Zahlen melden)
- GotCourts: Gäste solle besser bar vor Ort bezahlen, da wir sonst 10% an GotCourt abgeben müssen.
- Anpassung der Platzwart-Löhne, um die AHV-Kosten zu optimieren: Hanspeter 1'400.- pro Monat, Vreni 600.- pro Monat (je während 5 Monaten, so dass die Totalkosten immer noch 10'000.- betragen).

9. Marketing/PR

- Evaluation Schläfli-Verlag für TIUSS-Druck: **TL sendet AZ die Druckkosten** des TIUSS, **AZ schaut, zu welchen Konditionen der Schläfli-Verlag den Druck anbieten würde.**

10. Varia

- Sponsoring: AZ schlägt vor, die Sponsoren auf einem laminierten Plakat am Clubhaus sichtbar zu machen. **LEI wird sich darum kümmern.**

- Seniorenobmann: René Bettoli schlägt vor, das Amt eines Seniorenobmanns einzuführen. MS teilt Bettoli mit, dass er zu Händen des Vorstandes ein Pflichtenheft entwerfen soll. Eine Mitgliedschaft im Vorstand kommt aber nicht in Frage.

Schluss der Sitzung: 21:30 Uhr

Für das Protokoll:

Lukas Eggenschwiler